Wer:

Haupt- und Ehrenamtliche, die sich für Jugendarbeit in einem anderen Kontext und auf einem anderen Kontinent interessieren.

Um was gehts:



Im Rahmen einer Veranstaltungsreihe zur Jugendaktion von Misereor und BDKJ kommt Daisy Rodríguez nach Würzburg. Daysi Rodríguez stammt aus San Salvador, El Salvador und leitet das Projekt "Mein Lebensplan". Das ist das Beispielprojekt der diesjährigen Misereror Fastenaktion. Ziel des Projektes ist es, das von der Gewalt zerstörte soziale Gefüge wiederherzustellen. Es geht um Selbstmotivation, Teamgeist, Höflichkeit und Durchhaltevermögen. Viele erfahren hier zum ersten Mal in ihrem Leben Aufmerksamkeit und Wertschätzung. Wir wollen über das Projekt informieren und in Austausch über verschiedene Ansätze von Jugendarbeit weltweit kommen. Im Fokus steht dabei die

Arbeit mit Jugendlichen, die in einem gewaltbereiten Umfeld leben mit der Gefahr dorthin abzudriften.

Ablauf:

18.00 Uhr Ankommen, Begrüßung18.30 Uhr Input v. Daisy Rodríguez19.00 Uhr Austausch und GesprächEnde der Veranstaltung spätestens um 20.30 Uhr





Mein Lebensplan

Jugend in El Salvador macht was draus

